
智行理财网
傅海棠在什么公司注册期货账户，傅海棠在哪家期货公司

今天给各位分享傅海棠在什么公司注册期货账户的知识，其中也会对傅海棠在哪家
期货公司进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开
始吧！
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如何看待傅海棠的纯基本面交易？

首先，题主写错傅老师的名字，纠正一下是傅海棠不是付海棠。

傅老师是我个人的偶像，在某次他的线下讲座上还有幸见过他一面，其实傅老师私
下是一位非常平易近人的人，当时参会后一群人围着他提问题，他都会耐心的一一
回答。

但每当有人提到跟他基本面观点相悖的问题时候，他就会显得非常有自信的去跟众
人解释期中的奥妙和原因

其实我想，他每次对基本面观察的如此透彻和坚持到底，主要原因是他多年来辛苦
的基本面调查所造就的

基本面和技术面完全是两种玩法，技术面更讲求于顺势而为，因为技术面的交易者
缺陷就是对基本面了解不够充分，所以他们往往只能够右侧交易，才是确定性比较
高的事件

而相对于技术面交易者们，基本面的交易者往往会在一波行情的尾声寻找入场做反
转的原因，而他们的依据就是平时下田间到地头，跟农民聊，跟工厂主聊，跟企业
老板聊所汇总得出的客观结论，这个很重要，也是大部分技术交易者做不到的

技术交易者更多把自己的时间放在盘面上，而基本面交易者更多的时间是在考察和
调研上，他们所得出的结论，往往都是这波行情将要终结或者反转的依据

如果能够有足够的证据得出明确的论点，使得他们的分析站得住脚的话，他们就会
重仓位，甚至倾其所有下注重在自己看好的品种上，一旦赌对了，肯定就是一波大
的行情，甚至翻个几倍十几倍的盈利都不在话下。
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熬不死的，则必有出头日

大家都知道傅老师就是这么起家的，前十年有九年都是在亏损和负债中度过的，听
他自己说过，最多的时候欠债将近350万，但几波大行情抓住以后，瞬间就实现了
财务自由，跻身富豪的行列

当然我不是说让大家满仓干，毕竟做基本面的交易者也不在少数，但能够熬出头的
也是寥寥无几

我认为他的成功有几个先决条件：

1、农民出身，对了解基本面有着天然的优势（特别是农产品）

相对于很多城市人，傅老师更懂得粮食的丰收和减产的周期，这点很重要。

他总说，不管科技现在多发达，农产品也离不了“靠天吃饭”的局面，这点我非常
同意，天气因素可以说是影响农产品产量很大的一个因素了

2、基本面一手消息是跑出来的，而不是等出来的

很多交易者也做基本面，但他们大部分是是看着和讯期货新闻或者各种新闻做期货
，这就导致了传到他们耳朵里的已经不知道是几手的消息了，所以说根本不可靠。

而傅老师的消息都是自己带着团队，走街串巷跑出来的，首先在消息来源上就会比
较确定，所以的出的结论也会比较靠谱。

3、客观分析、实事求是

有了消息，不客观的分析是不行的，傅老师总是挂在嘴边“天道”两个字，什么是
天道，就是客观的分析事物发展的规律，而不以人的意志为转移。

我们做什么事一定要客观，有些交易者不客观，就算给了他们正确的消息，得出的
结论也是跟事实相反的悖论，所以导致了他们做单的方向也会是相反的而已，那么
最后亏损应该是板上钉钉的事件了。

其实对于傅老师我还了解很多，以后有时间我会跟大家分享他的事迹和好玩的事情
，但不管怎么说傅老师确实是我期货界的偶像，很多人都知道“知行合一”，也天
天挂在嘴边，但真正能做到的又有几人呢？
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我想大部分的人都是知易行难，而傅海棠老师却是个例外。

以上是我的回答，支持一下，点个关注@期货老肖

中国期货界有哪几个传奇人物？

一.叶大户

本名叶庆均，1969年生，进入期货市场后多次爆赚爆亏，2002年时到达人生低谷
，钱赔光了，且跟妻子也出现问题，此年曾想过跳楼。2003年将房子抵押凑足10
万再战，通过大豆牛市，04年上半年赚到了500万。此后开始顺风顺水，2006年底
，叶庆均的资产达到6000万，07年底达到4亿，10年底通过棉花牛市达到几十亿。
2011年，棉花期货下跌时错误继续做多，损失12亿元，暂败于“浓汤野人”林广
茂之下。2012年，集结资金使用消耗战、偷袭战等战术围剿“浓汤野人”，完胜。
同年，抓住豆粕牛市，是年资产据传已达百亿元。现在已退居幕后，没事就打打太
极，蒸蒸桑拿，操作都靠后面挖来的五虎将完成。

二.浓汤野人本名林广茂，1981年生，早期多次爆仓，到2008年后才开始赚钱，2
010年棉花大牛市中，投入600万元赚到13亿元,2011年抓住棉花熊市，战胜叶大户
，又赚了7亿元。2012年败于叶大户的围剿，亏损约7亿元。后期期转股，开始进
入股票市场。现在醉心于佛学。

三.葛老大

本名葛卫东，91年大学毕业，90年代下海经商，做的是大豆和油脂的生意，2000
年进入期市，两次爆仓后迅速崛起。2005年，成立上海混沌投资有限公司，目前还
活跃在资本市场，2022年，以175亿人民币财富位列《2022年衡昌烧坊·胡润百富
榜》第328位

四。农民哲学家

1967年生于山东。农民出身，曾养过六年猪，种过棉花、大蒜等。2000年进入期
市，煎熬十年。2009年至2012年，把握住了棉花、豆粕等品种牛市行情，资产从5
万累增至1.2亿。

分析以上几位期货届传奇人物，叶大户33岁时还差点亏光跳楼，葛卫东也是三十
多岁还在爆仓，府海棠更是四十多了才开始从期货赚钱，林广茂虽然年少成名，29
岁时就资产达到13亿，但在三年内多次经历赚赔几亿上下的过山车。
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如果你没有像他们那样多次赔光之后继续前行的意志，长期不赚钱时候的坚定，大
赚大亏时候岿然不动的大心脏，就不要进入这个吃人的市场，一将功成万骨枯，每
一个成名的人背后都是无数人赔光身家，妻离子散。

其实看各位大佬功成名就后很多也是打打太极，研究佛学，这些事其实钱少时候也
可以做，就像格雷厄姆对年轻的巴菲特说的“不用那么着急赚钱，你看我跟你穿一
样的衣服，吃一样的东西”

靠期货发家的真实故事

期货市场有涨有跌，价格围绕价值上下波动，价格波动推动市场前行。在价格波动
过程中肯定要受到诸多因素的影响，一些日间“杂波”影响了我们的交易心态和趋
势性判断，以致最终导致交易失败。其实期货的涨跌就可以看作是人生的起伏，我
们生存的这个社会充满了矛盾，人们就是在解决矛盾中获得生存和发展的空间。正
因如此，能在期货行业里叱咤风云，崭露头角的人总是让人们连声叫好。

如果说中国股市存在大鳄的话，那么当年万国证券的总经理管金生无疑要算现在这
些大鳄的鼻祖。管金生生在红旗下，喝过洋墨水，拥有比利时的两个硕士学位，当
年在上海滩叱咤风云，被誉为“证券教父”。1995年2月23日，上海证券交易所发
生了震惊中外的“327”国债事件，当事人之一的管金生由此身陷牢狱。

陈久霖闯荡海外市场7年整，冰火两重天。一个因成功进行海外收购曾被神话般称
为“买来个石油帝国”的石油大亨，却因从事投机行为造成5亿多美元巨额亏损而
轰然倒塌；一个引领亚洲经济潮流、年薪490万新元的“打工皇帝”，因在期货市
场的违规操作，行将站到新加坡的法庭上接受审判，谱写了人生的悲歌。

蒋仕波，浙江诸暨人，曾任大地期货副总经理。1962年出生，股市牛人。喜好做S
T摘帽股，主做年底到第一季度的摘帽行情，做过苏宁环球，万向德农，烟台冰轮
，无一失手。2004-2005年因违规交易被市场禁入，此后该人从浙江大地离职。蒋
热衷于期货橡胶投资，在国内期货市场名气非常大。

葛卫东，江湖尊号“葛老大”，2000年开始做期货，两次爆仓，2004年迅速崛起
，成为期湖中一代枭雄。血风腥雨十几载，自称“没有对手”，渴望挑战叶大户。
六年来年均收益率120%，华尔街称之“东条英机”，不讲规则，被罚1000万。目
前资产已达120亿。

叶庆均，现任浙江敦和投资有限公司董事长，毕业于鞍山钢铁学院。03年以10万
起家，08年身价已过50亿，创造了几万倍的投资收益，在期货市场树立起第一大佬
的江湖地位，已创造顺其者未必能赢、逆其者必亏的神话。目前身价百亿，是中国

                                    4 / 6



智行理财网
傅海棠在什么公司注册期货账户，傅海棠在哪家期货公司

的索罗斯，国内期货界已无能超越他之人。

林广袤，江湖称号“浓汤野人”，专职做棉花，被称为棉花奇人。2010年做多棉
花，11年反空棉花，从600万做到20亿；2012年做多棉花，遭受重大亏损，在上
海青泽投资公司成立之际，承认亏约7亿。此后，野人暂退出期货，在华山修行。
近期总结失败原因：大赚之后信心过度膨胀，自以为已无所不不能，想承担国家才
能承担的重任。

黄伟，资本大鳄，尊号“黄大哥”。91年拿2万从股市中赚了第一桶金，后转战期
货，“3.27”国债期货事件中赚了2亿，令当时常务副总理朱镕基大为震惊。后在
商品期货中又赚了10亿。94年开始投入房地产行业，目前控股3家上市公司，身价
达220亿。为人低调，目前仍玩期货，2012年从螺纹、铜上赚了5亿左右。

92年开始投资银行债券，初涉金融市场。93年4月，应聘到大连首家国际期货公司
，成为大连期货业首批经纪人之一。后担任过多家公司的业务经理、投资顾问、操
盘手。96年开始个人期货投资，10万元，到收益超过千万元，仅用了短短的5年时
间（1997-2001）。从1999年开始，其个人账户成交量连年位居大商所第一（200
1年达300多万手），受到大商所的嘉奖。

徐王冠，被称作为“东方犹太人”的浙商，20年前放弃教师行业下海经商，凭借
期货起家，20年后的今天，已经拥有了9家控股子公司，涉及房地产、能源、实业
投资等多个领域。7年前，他的团队正式进驻苏州房地产市场，以国香园项目正式
亮相，取得首战“大捷”。

傅海棠，农民出身，曾养过六年猪，种过棉花、大蒜等。2000年开始做期货，前
两年从5万起步到1.2亿，是国内期货界的传奇人物，不看任何技术图表、不做任何
技术分析，用“天道”思想理解分析市场、指导操作方向和节奏，拥有最纯粹最朴
素的投资思想，有“农民哲学家”的称谓。

期货生涯始于1993年，20年只专注做铜一个品种，内盘外盘均有涉足。以精准的
隔夜单和极高的日内交易功底操作铜，虽有能力操控庞大资金，但一直注重资金规
模的管理，不追求短期暴利，用“积小胜为大胜”的理念参与市场。在2012年《期
货日报》第六届全国期货实盘大赛中，以1003.42%的收益率获得重量组冠军。

孙道臣，期货公司普通业务员，工薪阶层。2012年正式加入杭州期货交易私募圈
。两年多的时间从20000块赚到2000万，很快身价上亿，还是一个十足的85后新
生代私募顶级操盘手,此人涉猎广泛:股市、期市、汇市、现货以及东西方多个二级
市场均有涉足此人为技术派交易员,通过总结自己的交易心得，创立了“期货太极区
间交易”圈子里都称其“道哥”，后以老师自居，后背喜欢尊称其“孙老师”。
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你如何看待傅海棠和刘福厚的交易方式？

知识点[机智]

云量化平台的优势:

云量化平台采用自助编写的软件平台，嵌入超高速的专用云量化服务器，在云服务
器的建设上投入大量的资金进行构建。云量化服务器直连国内的上海期货交易所，
大连期货交易所，郑州期货交易所，中国金融期货交易所，上海证券交易所，深圳
证券交易所。对每一笔交易指令能够做到超快速发出，比同类第三方软件下单提速
超90%。能够准确无误的进行成交！

文章到此结束，如果本次分享的傅海棠在什么公司注册期货账户和傅海棠在哪家期
货公司的问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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